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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第１０回 通算１４０２回

平成２７年９月１５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 9/4 修正出席率

６１名 ３６名 ６５．５％ ９０．６％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付

★会長あいさつ     小野喜明会長

ソメイヨシノと

30 周年事業のお

話をさせて頂きま

した。再び桜のお

話で恐縮ですが、

ソメイヨシノは人

工のクローン植物

であり、したがって東京の桜は多くがヨメイ

ヨシノ、上野の山も当然ソメイヨシノであり

花見が昔から盛んでありましたが、それも江

戸時代からのことでしょう。上野の山にはソ

メイヨシノの原木があり、そこから全国へ広

がったと千葉大学の研究があります。

 東京郊外では高尾山という山が人気があり

ますが、それはヤマザクラだそうです。また

大和吉野山もシロヤマザクラで、二つの山の

共通点は修験道の道場であったことです。

大和の吉野山の桜は日本でも古くから有名

です。吉野山は金剛蔵王権現にお参りする人

がその神木である桜を寄進したからだそうで

す。やはりヤマザクラといえども、人の手を

通じて植樹をしていかなければ、桜は日本全

国に咲き誇るということはないということで

しょう。吉野山の桜は 4 月の中旬が見ごろと

のことで、毎年多くの観光客ににぎわいます。

 長野県では高遠の桜が有名です。高遠の桜

はヒガンザクラでありますし、高遠城が明治

になってから廃城となり、荒れたのを旧藩士

らが見かねて植樹をしたとのことです。一度

高遠町観光協会の人からお聞きしたことがあ

ります。

伊豆では昨年秋の行楽でいきました河津町

の河津桜が有名です。これも、河津町の商工

会の人たちが協力して有名にしたとのことで

す。新城で桜シンポジュウムが今年 4 月に行

われましたが、その時の講師が商工会の OB
でありました。

さて、私たちの豊川はどうでしょうか？桜

は海軍工廠の設立後、しばらくしてから植え

られてとのことです。本年は海軍工廠被爆 70
周年、終戦 70 年経っており、桜もその年齢を

重ねています。海軍工廠は昭和 11 年から検討

が始まり、山口県の光海軍工廠と共に決定を

されました。現在の工業団地の周辺や市役所

裏の桜トンネル、また市内に工廠勤務者の受

託、寄宿舎や、病院、工員養成所などに桜が

植えられ今なお咲いております。豊川工業高

校の桜も第二工員養成所跡に岡崎高等師範が

戦後に移転してきて、その名残です。

 豊川ロータリークラブに在籍されていた亡

くなった伊東書店の中村正明さんが若いころ

から桜に熱心で、桜トンネルの道路を新東工

業の特殊建材で保護のために施設する運動を

行いました。それからすでに 20 年以上たって

います。その頃はまだ、市の関係者にも桜を
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そのように見る人は少なく、抵抗もあったと

のことです。私も市に桜植樹を申し込んだと

ころ、「海軍工廠の被ばくのことを思い出す人

いるから駄目だ」と言われたことがあります。

 豊川市民は桜が咲く頃になると当然のよう

に、そこに昔から咲いているかのような錯覚

に陥りがちですし、子供たちにもこの事実を

伝えていくことが大切だと思います。私も豊

川小学校に入学したとき講堂の横に咲いてい

た桜の美しさを生涯の原風景として胸に抱い

ています。美しい桜は先人たち様々な思いで

植樹し、育て、そして豊川においては B21 の

空襲から生きながらえて、今なおそこに咲い

ているのです。平和の尊さはいま桜という植

物が証明しているといってもいいと思います。

 私たちの豊川は桜を植え、育てる続ける街

でありたいと思いますし、豊川宝飯 RC がそ

の後押しをする社会奉仕団体でありたいもの

です。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

創立 30 周年式典当日の出欠について

台湾との交流ゴルフの出欠について

会員委員会開催の報告

★クラブフォーラム 30 周年について

実行委員長挨拶   柴田勝実行委員長

 皆さん、こん

ばんは。30 周年

の詳細につきま

しては、後ほど

幹事長より説明

があります。10
月 20 日まで、あ

と 40 日です。30
年の節目ということで、台湾の台中松竹ＲＣ

の皆さんも大勢で来て頂けるとのことです。

我がクラブも全員の方の参加を頂き、全員の

方のご協力ご支援を頂き、成功裏に終えたい

と思っています。どうぞ宜しくお願いします。

 初代会長は、豊川商工会議所会頭の小野光

男さんでした。今年度の 30 周年の会長は小野

喜明さんです。これも何かも巡り合わせだと

思います。何はともあれ、皆さんのご協力を

頂かなければ、周年式典並びに周年事業は出

来ません。よろしくお願いします。

30 周年の概要説明   岩瀬靖宏幹事長

 こんばんは。

年度の当初は大

船に乗った気持

ちでおりました

が、8 月に柴田

実行委員長が手

術入院というこ

とで、実行副委員長と総力をあげて準備を進

めて参りました。まだまだ皆さんにお知らせ

するところは、途中の段階であります。何か

と分かりにくい所もありますが、ご不明な点

はお問い合わせください。資料に添って説明

をさせて頂きます。

★ゴルフ同好会コンペ

9 月 15 日第 1 回ゴルフ同好会コンペが平尾Ｃ

Ｃで行われました。

コンペ成績     GROSS HDCP  NET 
優 勝  浅野 晋 77 7 70 
準優勝  中西弘徳   83   10      73 
３ 位  夏目雅康  87  12      75 
ニアピン 

近藤哲司 中西弘徳 樅山修一 田中健司

ドラコン

 近藤哲司 中西弘徳

★ニコニコボックス

 柴田 勝会員 30 周年を宜しく

 永田恵照会員 誕生日を祝って頂き

 池田 弘会員  〃

 大木健市会員  〃

 大沢茂樹会員 事業所創業を祝って頂き

 樅山修一会員  〃

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


